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本报讯 近日，郑东新区党工委组织了
党工委理论学习中心组年度第三次集体学
习。学习由市委常委、郑东新区党工委书
记、管委会主任王鹏主持，党工委中心组成
员，副县级以上领导干部，各乡（镇）办事
处、管委会各局（办）、各有关单位共 78人
参加学习。

党工委副书记马安庄传达省、市中央

巡视组巡视“回头看”反馈意见整改落实工
作推进会议精神。河南省社会科学院院长
张占仓围绕“郑州建设国家中心城市战略
机遇及推进对策”为大家进行了辅导授
课。张占仓从国际城镇化模式与经验、国
家中心城市的科学内涵、郑州建设国家中
心城市的重要意义与总体要求及促进国家
中心城市建设的战略举措几个方面进行了

深刻解读。
随后，王鹏结合东区实际，就深入搞好

学习成果的转化工作提出了具体要求：一
要提高认识，勇于担当。深入学习领会全
市“四个全面”工作布局，统筹全区“一二三
四五六”工作部署，结合东区实际，强化理
论引领，站位于推进国家中心城市建设的
整体布局。二要抢抓项目，夯实基础。全

面加快重点项目建设，进一步夯实东区在
全市推进国家中心城市建设中的战略地位
和责任基础。三要落实责任，奋发有为。
各分管领导要强化责任意识和带头意识，
加强调研，深入工地，深入一线，抓督查、抓
协调、抓进度，深入搞好学用转化，确保各
项工作高效顺利推进。
记者 王阳 通讯员 李盼

本报讯 近日，郑东新区管委会
常务副主任、垃圾清运指挥部指挥长
牛瑞华带队到金光路办事处、豫兴路
办事处、白沙镇和圃田乡督导拆迁建
筑垃圾集中清运工作，管委会副主任、
垃圾清运指挥部副指挥长陈平山，管
委会办公室、城镇办等部门负责同志
陪同。

牛瑞华一行先后来到金光路办事
处柳园口村拆迁建筑垃圾集中清运现
场、豫兴路办事处朱庄垃圾堆放场地、
白沙镇大雍庄垃圾堆放场地和圃田板
材市场进行了实地查看，并现场听取

了金光路、豫兴路、白沙镇、圃田乡关
于建筑垃圾集中清运工作部署及推进
情况。

陈平山对办事处垃圾集中清运工
作给予了充分肯定，并重申要严格按
照“7个 100%”标准，设置围挡，硬化
道路，配备车辆冲洗设备及雾炮车等，
实行湿法作业，做到文明施工，同时围
挡要展示规划示意图。

牛瑞华进一步强调，各乡（镇）
办事处要站在提升城市整体形象的
高度，结合现场实际情况，做好园林
规划设计及草坪绿化工作，争取打

造成全市拆迁垃圾集中清理清运样
板区；市政园林局、农工办要组织设
计单位提前介入，根据堆放场地现
场情况提出绿化地形的塑造形态，
对各乡（镇）办事处的堆放工作（堆
放高度、分区等）进行指导，坚决避
免二次搬运；相关乡镇办事处要坚
决克服懈怠情绪，全面推进拆迁垃
圾集中清运工作；指挥部办公室要
及时做好对接，全力做好垃圾清运
督导工作。
记者 王阳
通讯员 李盼

本报讯 近日，郑东新区管委会人事劳
动局召开省属国有企业和全市退休人员社
会化管理服务暨全民参保登记工作会议，党
工委副书记马安庄出席会议并讲话，各乡
（镇）办事处主要负责人，管委会各局（办）、
公安分局、工商分局、地税分局、社保分局
及各村（社区）有关负责人参加会议。

会议传达了省、市有关退休人员社会
化管理服务工作和全民参保登记工作会议
精神，以及郑东新区有关工作方案，并进行
了安排部署。

马安庄针对退休人员社会化管理服务
工作，着重从为什么做和怎么做两点进行
了阐述。随后，他提出三点要求：一是要提
高认识。全民参保是党中央、国务院、省委
省政府、市委市政府的重大决策，是深化改
革的重要举措，是惠民利民的民生工程，各
单位一定要站在讲政治的高度，充分认识
到此项工作的重要性、紧迫性。二是要强
化措施。各乡（镇）办事处要加强组织领
导，建立上下联动机制，采取多种措施，广
泛宣传参保登记的重要性，营造良好的舆
论氛围，使广大群众主动登记、积极参
保。同时，加大工作力度，及时为符合条件
的群众办理参保手续。三是要强化保障。
各乡（镇）办事处要根据工作需要，落实资
金，抽调人员，加强培训，确保参保登记工
作顺利完成，做到数据准确、一人不漏。
记者 王阳 通讯员 李盼

本报讯 近日，郑东新区人大工委
主任王竹强带队到金光路辖区检查指
导建筑垃圾集中清运工作。

王竹强一行先后对金光路辖区马
楼、水寨建筑垃圾堆放场进行了实地

查看，听取了办事处关于建筑垃圾集
中清运工作进展情况。在了解了相关
工作情况后，王竹强对现阶段的工作强
调：一要严格施工标准。要严格按照既
定标准科学安全施工，尽快确定堆放

场租地扩容事项，确保一次性清理到
位，避免二次返工作业。二要严格环
保措施。清运过程中确保全程湿法作
业，堆放场、施工现场做好后期的绿化
工作。记者 王阳 通讯员 陈方圆

本报讯 近日，郑东新区管委会
副主任郭程明、郑东新区建设环保局
局长李艳春一行到祭城路街道办事
处黄河路便民服务中心施工工地进
行检查。

郭程明一行到黄河路便民服务
中心施工工地检查主要道路及场地
硬化、车辆冲洗设备及监控系统的配
置、施工现场材料、土方覆盖、现场洒

水降尘、设置连续密闭的施工围挡、
垃圾存放及运输等，对该施工工地能
按照标准要求采取扬尘防治措施给
予了肯定，并明确指出，要严格车辆
管理。要积极采取措施加强夜间渣
土车巡查工作，车辆进出要冲洗，确
保夜间保持不间断湿法作业，避免夜
间扬尘污染。要加强人员管理。要
采取 24小时轮班上岗制度，每个工

地采取“三员”管理机制，严格值班盯
守，确保建筑工地按照“7个 100%”要
求进行监管。要强化工地监管。按
照程序和标准，加大对文明施工的监
管和处罚力度，对严重违规行为，实
施停工整顿等处罚，并对发生问题的
工地采取回头看，防止同一问题重复
出现。
记者 王阳 通讯员 李盼
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东区领导调研龙湖办事处陈岗
社区“双迎攻坚”工作
尽快组织整改私拉乱扯
杜绝安全隐患

本报讯 近日，郑东新区管委会副主任
陈平山一行到龙湖办事处陈岗村实地调研
“双迎攻坚”社区治理工作，办事处武装部
部长、主任助理、相关部门及陈岗村负责人
等有关人员陪同。

陈平山一行在陈岗“双迎攻坚”工作展
示区域听取了近期工作开展情况汇报后，
到陈岗安置小区实地查看工作开展情况，
并就安置小区的环境卫生、车辆停放、精神
文明文化墙、出租信息宣传栏等表示肯
定。针对调研中发现的问题，陈平山提出
三点要求：一是尽快组织整改私拉乱扯的
网络电线，杜绝安全隐患。二是针对小区
内角落堆放的旧沙发、座椅等物品尽快组
织清理，维护良好环境。三是针对小区道
路周边部分黄土裸露区域，尽快组织垃圾
清理和草坪补栽。办事处人员表示将立即
组织人员研究整改措施进行整改。
记者 王阳 通讯员 何小龙
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